

Bülach, im Dezember 2022

Abschied und Dank

Wir trauern um

Flora Stäuble-Engler

28. März 1925 bis 15. Dezember 2022

Unsere Schwester, Schwägerin, Tante, Cousine und Gotte ist nach einem langen Leben verstorben.

Wir danken Allen, die unserem Flori im Leben mit Liebe und Achtung begegnet sind.

Besonderen Dank an das Pflegepersonal des Altersheims «Rössligasse» für die liebevolle Betreuung.

In stiller Trauer:

Richard und Yvonne Engler-Kohler und Familien

Hansueli und Marianne Engler-Mossdorf und Familien

Wir haben im engsten Familienkreis Abschied genommen.